

# AMBASSADE DU JAPON

BP 6868 YAOUNDE

Tél 2220 62 02 / 2220 65 85

---

Yaoundé, le 09 Février 2021

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de l'appui aux projets locaux de l'Ambassade du Japon, la cérémonie marquant la signature du Contrat de Don entre l'Ambassade du Japon et THE LIGHTHOUSE ASSOCIATION s'est déroulée à la résidence de l'Ambassadeur du Japon au quartier Bastos, le mardi 09 Février 2021, en présence de l'Ambassadeur du Japon, S.E.M. OSAWA Tsutomu, le Président de LIGHTHOUSE ASSOCIATION, M. Penehnjo Songweh Lionel et les membres de LIGHTHOUSE ASSOCIATION.

Ce Don, d'un montant d'environ 51 millions de FCFA, que le Japon met à la disposition de LIGHTHOUSE ASSOCIATION, permettra la rénovation d'une école maternelle et primaire dans la région du Sud-ouest, dans le cadre de son projet intitulé « *The Project for Construction of storey building for MOUNT ZION Nursery and Primary School in Southwest Region* », en vue d'améliorer l'environnement d'étude pour les enfants du quartier de Bonadikombo dans la ville de Limbe.

L'objectif du Gouvernement du Japon à travers ce projet, est de contribuer aux efforts louables entrepris par le Gouvernement camerounais en vue de rétablir le système éducatif en région anglophone.

Yaoundé, 09<sup>th</sup> February 2021

**PRESS RELEASE**

Within the framework of support to local projects of the Embassy of Japan, the ceremony marking the signing of the Grant Contract between the Embassy of Japan and the LIGHTHOUSE ASSOCIATION, took place at the residence of the Ambassador of Japan in Yaounde neighbourhood on Tuesday, 09<sup>th</sup> February 2021, in the presence of the Ambassador of Japan, H.E. OSAWA Tsutomu, the President of LIGHTHOUSE ASSOCIATION, Mr. Penehnjo Songweh Lionel and the members of the LIGHTHOUSE ASSOCIATION.

The Grant of about 51 million CFA francs that Japan makes available will allow the renovation of a nursery and primary school in the Southwest region, in the framework of the implementation of its project entitled *“The Project for Construction of storey building for MOUNT ZION Nursery and Primary School in Southwest Region.* This project will improve the learning environment for children of Bonadikombo in the city of Limbe.

The Government of Japan, through this project, aims to contribute to the laudable efforts undertaken by the Government of Cameroon to restore the education system in the Anglophone region.